



Liebe Jugendliche,

In diesen besonderen Zeiten bemühen wir uns, Euch in unseren Jugendtreffs (Jugendhaus Wyhlen und Jugendraum Grenzach) das anzubieten, was zu dem jeweiligen Zeitpunkt nach den Coronaverordnungen zulässig ist. Ständig überprüfen wir die rechtlichen Grundlagen und versuchen unsere Angebote dementsprechend anzupassen. Leider ist der übliche Offene Treff, wie wir ihn kennen im derzeitigen Lockdown nicht möglich. Trotzdem sind die beiden Jugendtreffs ab sofort für Euch zu den regulären Öffnungstagen und -zeiten (Ausnahme Freitag: nur bis 20 Uhr) geöffnet, und zwar mit Angeboten für maximal 2 Besucher*innen gleichzeitig und nach vorheriger Anmeldung.

Hast Du Fragen, Sorgen oder einfach Langeweile?

Suchst Du jemanden der Dir zuhört?

Suchst Du jemanden zum Reden?

z.B. bei einer Runde Tischkicker, Billard, Darts oder FIFA

Dann melde Dich am Tag davor oder bis spätestens 15 Uhr am jeweiligen Tag für ein Zeitfenster von maximal einer Stunde in einem der beiden Jugendtreffs an: Alleine, mit Deinen Geschwistern (sofern sie mit Dir im gleichen Haushalt leben) oder mit einer weiteren Person.

Und zwar mit einer Direktnachricht bei Facebook oder Instagram (@jugendreferat_grenzach_wyhlen) oder per E-Mail unter jugendreferat@grenzach-wyhlen.de.

Wir sind für Euch da!

Euer Jugendreferat

Christoph, Nikolay und Florian